oderna impone el reconocimiento y la presencia de las minorias citiando el desarrollo del rico pluralismo existenta en sociedades ran empleias como la nuevolocosea.

necesaria el rumbo de los cambios hoy tan vertiginosos dentro y fuera.

ni piense que he dicho populista " etneciv michalesse la euo

INDICE

	Págs.
I. PRINCIPIOS	7
II. EXPLICACION PREVIA	8
III. PROLOGO	21
IV. BREVES ANTECEDENTES	31
V. LA PRIMERA UNIVERSIDAD DE NUEVO LEON	38
VI. LA UNIVERSIDAD SOCIALISTA DE NUEVO LEON	58
VII. EL CONSEJO DE CULTURA SUPERIOR	70
VIII. LA SEGUNDA UNIVERSIDAD DE NUEVO LEON	93
IX. LA PRIMERA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE NUEVO LEON	128
X. LA SEGUNDA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE NUEVO LEON	151
XI. ALGUNAS REFLEXIONES FINALES	223

HOION

	L PRINCIPIOS
	II. EXPLICACION PREVIA
	IV. BREVES ANTECEDENTES
	V. LA PRIMERA UNIVERSIDAD DE NUEVO LEON
83	VI. LA UNIVERSIDAD SOCIALISTA DE NUEVO LEON
	VII. EL CONSEJO DE CULTURA SUPERIOR
	VIII. LA SEGUNDA UNIVERSIDAD DE NUEVO LEON
128	IX. LA PRIMERA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE NUEVOLEÓN
151	X. LA SEGUNDA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE NUEVO LEON
900	XI. ALGUNAS REFLEXIONES FINALES

Se imprimieron 1000 ejemplares en los talleres de SERVIGRAF, S.A. Enero 20 del 2000 Monterrey, N.L. Se imprimiéron 1006 ejemplares en los taberes de SERVIGRAF, S.A. Enero 20 del 2000 Monterrey, N.L.

EL TIPO DE LETRA QUE SE UTILIZO FUE: ARIAL, TAMAÑO DE 9.5 puntos



MAXIMO DE LEON GARZA Nacido en Sabinas Hidalgo, Nuevo León, México. Médico egresado de la U.A.N.L.

Miembro del desaparecido Partido Comunista Mexicano desde 1948. Secretario del Comité Estatal del PCM de 1962 - 1967. Candidato a Gobernador de Nuevo León en 1967. De nuevo Candidato a Gobernador en 1985 por el Partido Socialista de los Trabajadores, hoy disuelto. Diputado Federal en la LIII Legislatura del Congreso de la Unión de 1985 - 1988.

Articulista del periódico El Porvenir desde 1980 y el diario capitalino "Uno mas Uno" en los años 1986 - 1989. Colaborador en las revistas "Eje" y "Politica del Noreste" y otras.

Autor de: "Monterrey: un vistazo a sus entrañas" publicado en 1968; sobre la teoria marxista de las clases, en 1973; Grandeza de Monterrey en 1970; Problemas Económicos y Sociales del mundo" y otros.

Actualmente es Investigador Externo de la U.A.N.L.; adscrito al Centro de Información de Historia Regional.